

Inicia BMV con pérdida de 0.39% (Reforma 29/11/10)

Inicia BMV con pérdida de 0.39% (Reforma 29/11/10) En EU el Dow Jones baja 1.00 por ciento; el S&P, 0.84 por ciento, y el Nasdaq, 0.66 por ciento Ernesto Sarabia Ciudad de México (29 noviembre 2010).- El rescate financiero para Irlanda no ha logrado calmar los miedos entre los inversionistas, pues los mercados accionarios inician la semana en terreno negativo, a la expectativa de que otras naciones de Europa sean arrastradas por la crisis de deuda. Así, el Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores retrocede 0.39 por ciento, a 36 mil 759.97 unidades, en un mercado de maneja 3 millones 845 mil 400 acciones, con un importe de 119.2 millones de pesos. Las firmas del sector financiero de origen ibérico resienten las presiones sobre España, ya que el mercado apuesta a que esa economía requiera ayuda financiera internacional, pese a que sus autoridades han negado la necesidad de un apoyo. Paul Krugman, Premio Nobel de Economía 2008 ha dicho que España es el plato principal. El fin de semana, ministros de finanzas de la Unión Europea y el Fondo Monetario Internacional (FMI) aprobaron un paquete de rescate para Irlanda de 85 mil millones de euros, unos 111 mil 433 millones de dólares, pero la medida ha sido insuficiente para calmar 'la sed' de los mercados financieros. En este contexto, en la BMV el papel del Banco Bilbao Vizcaya Argentaria pierde 6.19 por ciento (BBVA), seguido del de Banco Santander, con 3.44 por ciento (SAN), y Grupo Aeroportuario del Pacífico, con 1.80 por ciento (GAP). En el otro lado, Grupo Herdez gana 1.57 por ciento (HERDEZ), Controladora Comercial Mexicana aumenta 1.12 por ciento (COMERCI) y Bolsa Mexicana de Valores sube 1.09 por ciento. En Estados Unidos, el Dow Jones disminuye 1.00 por ciento, a 10 mil 981.50 puntos, en una sesión presionada por el refortalecimiento de las preocupaciones por la crisis en las naciones de Europa y sin referentes económicos de importancia. El índice Standard & Poor's recula 0.84 por ciento y el Nasdaq pierde 0.66 por ciento, para ubicarse en mil 179.45 y 2 mil 517.86 unidades, cada uno. Según operadores, los inversionistas no han recibido bien la aprobación del salvamento financiero irlandés y 'apuestan' a que España y Portugal serán los siguientes en solicitar apoyo financiero de la Unión Europea y del FMI. Por ello, los principales índices accionarios de Europa caen, liderados por Hungría, con 2.68 por ciento, seguida de Italia, con 1.95 por ciento, y España, con 1.93 por ciento. Las bolsas de Francia, Alemania, Reino Unido y Portugal ceden 1.70, 1.57, 1.34 y 1.28 por ciento, en ese orden. Salvo el caso de Perú, cuya bolsa aumenta 0.20 por ciento, el resto de los mercados accionarios de América del Sur pierden: Colombia, 0.80 por ciento; Brasil, 0.89 por ciento; Argentina, 0.77 por ciento, y Chile, 0.24 por ciento. En Asia, las plazas de valores terminaron mixtas. Hong Kong avanzó 1.26 por ciento y Japón 0.86 por ciento, mientras Corea del Sur bajó 0.17 por ciento y China, 0.15 por ciento.